

Durchaus ereignisreich: das Schuljahr 2023/24 aus der Sicht des Freundeskreises

Lassen Sie mich den Bericht mit – gewissermaßen - dem Highlight in unserem Vereinsleben beginnen, der Verleihung des Willstätter-Preises. Die Eingangshalle war umfunktioniert zur Präsentations- und Musikarena, der große Musiksaal zur Multimedia- und Feierzone. So konnte auch unser Ehrenmitglied Prof. Carol Bruch aus Kalifornien wieder zugeschaltet werden und nach all den beeindruckenden Auftritten der Preisträger und der Klavierkünstler war das ein in Erinnerung bleibender Abend. Ganz besonders möchte ich mich für das Eventmanagement durch Frau Regina Pröll und Herrn Ulrich Gernandt bedanken, unterstützt auch von Herrn Ulrich Herwanger und dem stellvertretenden Schulleiter, Herrn Steffen Birkelbach.

Die „Corona-Zeit“ wirkte insofern noch nach, als viele Unternehmungen erst nach und nach wieder Fahrt aufnehmen konnten. Umso mehr freuten auch wir uns sehr, dass das Willstätter-Gymnasium in einer weiteren großen Feier am 14. November 2023 mit rund 200 geladenen Gästen vom „Sponsorenpool Jugend forscht Bayern“ den ersten Platz der Auszeichnung „Forscherschule Bayern 2023“ entgegennehmen konnte. Klar, dass der Freundeskreis diese Würdigung einer großartigen Erfolgsgeschichte auch finanziell begleitete.

Überhaupt gab es eine deutliche Zunahme an Anfragen zur Unterstützung förderungsfähiger Projekte. Sie waren allesamt anspruchsvoll und vielfältig und konnten wie schon die beiden zuvor geschilderten großzügig bezuschusst werden: Durchführung des Schülerkongresses, Umsetzung einer Kunst-Collage, finanzielle Beiträge für die Fachschaften Französisch und Musik, Zuschüsse zur Mathematik-Olympiade und für das Sommerfest im Juli 2023.

Einzelheiten dazu werden wieder in der Mitgliederversammlung ausgeführt werden, aber schon an dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei unseren Mitgliedern und Spendern bedanken!

Sie sehen, dass durch – ja wie soll man's ausdrücken – kollektive Anstrengungen eine Menge erreicht werden konnte.

Dass unsere Finanzen nicht nur geordnet, sondern auch sicher sind, wird übrigens durch eine kleine Kriminalgeschichte illustriert:

Da hat doch tatsächlich jemand zweimal hintereinander versucht, Zugriff auf das Freundeskreis-Konto zu erhalten und nicht unerhebliche Beträge nach Afrika und Frankreich zu überweisen. Die Aufmerksamkeit unserer Hausbank, der Sparkasse Nürnberg, und die sofort von unserem Schatzmeister eingeleiteten (weiteren) Sicherungsmaßnahmen verhinderten den dreisten Coup.

Wie schon die letzte Mitgliederversammlung werden wir auch die nächste im Oktober 2024 wieder in ein Lokal auslagern, um das Nützliche so angenehm wie möglich zu gestalten.

Die Einladung wird zum Ende des Schuljahrs im Schaukasten der Schule ausgehängt, das genügt den satzungsgemäßen Formalien, aber natürlich werden wir postalisch, auf der Website der Schule und per E-Mail dazu informieren.

Unsere bescheidene Inanspruchnahme „sozialer Medien“ – zumindest der E-Mail – lässt uns hoffen, dass auch unsere Stammtische weiter gut besucht sein werden. Da kommen übrigens nicht nur Mitglieder, auch aus dem Elternbeirat und der Lehrerschaft konnten wir schon Gäste begrüßen. Das freut uns besonders, weil wir gerade zum Elternbeirat einen guten und schnellen persönlichen Draht haben. Das hilft bei eiligen Zuschuss-Anträgen und bei den Schulveranstaltungen. Ohnehin unterstützen wir die rührige und umfangreiche Arbeit dieses wichtigen Schulgremiums gern.

Herzliche Grüße gehen also an unsere Mitglieder, Spender und die ganze Schulfamilie!

*Ihr
Peter Thumann*



Fotocollage von Jaqueline Weber

aus dem Kunstunterricht bei
Phillip Seegets